

Marabana 2015 bat son record de participation: plus de quatre mille coureurs



La Havane, 19 oct. (RHC)-. La prochaine édition de Marabana, le marathon populaire qui fête l'anniversaire de la fondation de La Havane, bat cette année son record. En effet, plus de 4 500 coureurs, dont plus de 1 200 étrangers se sont inscrits au marathon qui parcourra, le 15 novembre, les principales rues et avenues de la capitale cubaine.

En plus, pour la première fois, la participation d'athlètes spécialistes du marathon dépasse les 500, un nombre qui double celui de la première édition de Marabana, en 1986.

Les organisateurs de Marabana ont fait savoir que vu la vaste participation du marathon, un coureur par chaque quatre mètres répartis sur les 21 kilomètres du circuit, les volontaires, le personnel technique, la logistique, la police, les médecins et le personnel paramédical devront redoubler d'attention.

Le marathon qui joint la compétition à la pratique saine des exercices physiques salue non seulement la fondation de la ville de La Havane mais encore la journée de la culture physique et du sport.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/73149-marabana-2015-bat-son-record-de-participation-plus-de-quatre-mille-coureurs>



Radio Habana Cuba